



Victoire et titre pour Gabriel Benecchi avec PB Kart en IAME France à Varennes

Déjà fréquemment titré par le passé en IAME Series France, le team PB Kart a ajouté un nouveau succès dans cette compétition convoitée. Gabriel Benecchi était venu en Auvergne chercher le sacre en X30 Junior dimanche 8 septembre, il a eu gain de cause avec panache avec une victoire en finale pour conclure.



“Après deux coups du sort consécutifs au Championnat et Coupe de France, Gabriel méritait de décrocher une couronne cette saison, c’est chose faite,” s’est réjoui le team manager Bertrand Pechon. “Gabriel est monté en puissance et a été cherché la pole de la finale en gagnant la super heat. Il a su augmenter son rythme quand il le fallait, il a doublé et défendu au bon moment, son succès est le reflet des progrès réalisés cette année.”



Deux nouveaux pilotes sous la structure

En Auvergne, PB Kart accueillait les frères Sryer Aissa: Danyl, engagé en X30 Junior, et Roslan, en Mini 60. *“Ce sont deux jeunes pilotes que nous devons former, en raison de leur manque de roulage, d’expérience et de repères. Le travail a donc été intense durant le meeting, avec une présence bénéfique de notre coach Marcus Amand. Danyl et Roslan possèdent un potentiel certain et nous ne sommes qu’au début de ce processus de progression.”*

Investi sur l’intégralité de la IAME France en Mini 60, Aaron Bordanova s’est adjugé une probante 8e position au classement général. *“Les essais chronos n’ont pas été faciles à gérer en raison d’une piste allant en s’asséchant, mais Aaron a réussi un excellent dernier tour pour se classer 4e. La journée du samedi a montré qu’il pouvait encore progresser sous la pluie, mais il s’est montré très performant le dimanche. Les départs représentent encore un point à améliorer, ce qui l’a parfois empêché d’attraper le bon wagon, mais il a fini par remonter P13 en finale alors qu’il n’était que P23 au premier tour.”*



Kevin Bejeannin et Roméo Roussel dans le top-10 en X30 Senior

Performant dès sa première séance d’essais libres, Marc Lo Piccolo a confirmé sa bonne forme actuelle. Auteur du meilleur temps de son warm-up et excellent P4 sur 48 inscrits aux chronos, il était le mieux parti du team en X30 Senior, sachant qu’il n’était qu’à 1 centième du premier du groupe ! Il a toutefois manqué les deux premières manches sous la pluie

(sortie et problème d'allumage), avant de signer une manche solide le dimanche matin (P4). Poussé par un pilote en super heat, il perdait de précieux points et se retrouvait juste derrière un accrochage en finale sans pouvoir l'éviter, ce qui entraînait son abandon.



En difficulté au début des essais libres, Kevin Bejeannin a profité des choix techniques judicieux de l'équipe pour progresser. Bien remonté P5 dans une manche et P8 en super heat, il est aussi tombé en panne dans une manche et s'est élancé seulement P20 en finale. Sa finale fut très solide, avec un retour dans le groupe notamment composé de Barbe ou Ratel. Il a coupé l'arrivée P9.

Roméo Roussel et son équipe ont travaillé dur pour trouver les meilleures solutions pour évoluer dans la hiérarchie. Dans les temps des meilleurs de la dernière manche le dimanche matin, il a optimisé la place qu'il pouvait espérer en revenant 10e. Ce nouveau top-10 lui permet de terminer à une probante 6e position au classement final de la IAME Series France.

Quant à Kevin Bejeannin, il est aussi monté sur le podium pour aller chercher la coupe du troisième acquise au classement final en S125, une catégorie qui s'était achevée à Belmont sur Rance.

Photos Philippe Roux et C.C.

